

Die Angaben in diesem Produktdatenblatt erfolgen nach Artikel 3 Buchstabe b) in Verbindung mit Anhang III der delegierten Verordnung (EU) Nr. 1060/2010 der Kommission zur Ergänzung der Richtlinie 2010/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates im Hinblick auf die Kennzeichnung von Haushaltskühlgeräten in Bezug auf den Energieverbrauch.

a)	Warenzeichen des Lieferanten	KOENIC		
b)	Modellkennung	KCI 42535		
c)	Kategorie des Haushaltskühlgerätemodells ¹	7		
d)	Energieeffizienzklasse ²	A++		
e)	EG-Umweltzeichen gemäß der Verordnung (EWG) Nr. 66/2010	n/a		
f)	Energieverbrauch pro Jahr ³	Symbol	Wert	Einheit
		AE _c	156	kWh/Jahr
g)	Nutzinhalt und ggf. Sternekennzeichnung je Fach ⁴ :			
	Sonstiges Fach ⁵	V _{om}	n/a	L
	Kellerfach	V _{cm}	n/a	L
	Weinlagerfach	V _{wma}	n/a	L
	Lagerfach für frische Lebensmittel	V _m	184	L
	Kaltlagerfach	V _{cc}	n/a	L
	Eiswürfelbereiterfach und Null-Sterne-Fach		n/a	L
	Ein-Sterne-Fach	V*	n/a	L
	Zwei-Sterne-Fach	V**	n/a	L
	Drei-Sterne-Fach	V***	n/a	L
Gefrierfach (Vier-Sterne-Fach)	V****	n/a	L	
h)	Auslegungstemperatur „sonstiger Fächer“	n/a		
i)	Angabe zur Frostfreiheit je Fach:			
	Sonstiges Fach	n/a		
	Kellerfach	n/a		
	Weinlagerfach	n/a		
	Lagerfach für frische Lebensmittel	n/a		
	Kaltlagerfach	n/a		
	Eiswürfelbereiterfach und Null-Sterne-Fach	n/a		
	Ein-Sterne-Fach	n/a		
	Zwei-Sterne-Fach	n/a		
	Drei-Sterne-Fach	n/a		
Gefrierfach (Vier-Sterne-Fach)	n/a			
j)	Lagerzeit bei Störung („Temperaturanstiegszeit“)		10	h
k)	Gefriervermögen		2	kg/24h
l)	Klimaklasse ⁶		ST	
m)	Luftschallemission		37	dB(A) re1
n)	Dieses Gerät ist ein Einbaugerät			

¹ Haushaltskühlgeräte-Kategorien: 1 = Kühlschrank mit einem oder mehreren Lagerfächern für frische Lebensmittel; 2 = Kühlschrank mit Kellerzone, Kellerfach, Kühlgerät und Weinschrank; 3 = Kühlschrank mit Kaltlagerzone und Kühlschrank mit einem Null-Sterne-Fach; 4 = Kühlschrank mit einem Ein-Sterne-Fach; 5 = Kühlschrank mit einem Zwei-Sterne-Fach; 6 = Kühlschrank mit einem Drei-Sterne-Fach; 7 = Kühl-Gefriergerät; 8 = Gefrierschrank; 9 = Gefriertruhe; 10 = Mehrzweck-Kühlgeräte und sonstige Kühlgeräte

² Skala: A+++ (höchste Effizienz) bis D (geringste Effizienz)

³ Auf der Grundlage von Ergebnissen der Normprüfung über 24 Stunden. Der tatsächliche Verbrauch hängt von der Nutzung und vom Standort des Geräts ab.

⁴ * = Fach -6°C oder kälter; *** = Tiefkühl-Lagerfach -18°C oder kälter; **** = Gefrier- und Tiefkühl-Lagerfach -18°C oder kälter und mit einem Mindestgefriervermögen

⁵ "sonstiges Fach" ist ein Fach, das kein Weinlagerfach ist und für die Lagerung bestimmter Lebensmittel bei einer höheren Temperatur als + 14 °C vorgesehen ist.

⁶ Klimaklasse SN: Dieses Gerät ist für den Betrieb bei einer Umgebungstemperatur zwischen + 10°C und +32°C bestimmt; Klimaklasse N: Dieses Gerät ist für den Betrieb bei einer Umgebungstemperatur zwischen + 16°C und +32°C bestimmt; Klimaklasse ST: Dieses Gerät ist für den Betrieb bei einer Umgebungstemperatur zwischen + 16°C und +38°C bestimmt; Klimaklasse T: Dieses Gerät ist für den Betrieb bei einer Umgebungstemperatur zwischen + 16°C und +43°C bestimmt

The information in this product data sheet is given in accordance with article 3 letter b) in conjunction with Annex III of the Commission Regulation (EU) No 1060/2010 supplementing Directive 2010/30/EU of the European Parliament and of the Council with regard to energy labelling of household refrigerating appliances.

a)	Trade mark of the supplier	KOENIC
b)	Model Identifier	KCI 42535
c)	Category of the household refrigerating appliance model ¹	7
d)	Energy efficiency class ²	A++
e)	'EU Ecolabel award' under Regulation (EC) No 66/2010	n/a

		Symbol	Value	Unit
f)	Energy consumption per year ³	AE _c	156	kWh/year
g)	Storage volume and applicable star rating per compartment ⁴			
	Other compartment ⁵	V _{om}	n/a	L
	Cellar compartment	V _{cm}	n/a	L
	Wine storage compartment	V _{wma}	n/a	L
	Fresh-food storage compartment	V _m	184	L
	Chill compartment	V _{cc}	n/a	L
	Ice-making compartment and 0-star compartment		n/a	L
	One-star compartment	V*	n/a	L
	Two-star compartment	V**	n/a	L
	Three-star compartment	V***	n/a	L
	Food freezer compartment (four-star compartment)	V****	n/a	L
h)	Design temperature of 'other compartments'		n/a	
i)	Specification "frost-free" per compartment			
	Other compartment		n/a	
	Cellar compartment		n/a	
	Wine storage compartment		n/a	
	Fresh-food storage compartment		n/a	
	Chill compartment		n/a	
	Ice-making compartment and 0-star compartment		n/a	
	One-star compartment		n/a	
	Two-star compartment		n/a	
	Three-star compartment		n/a	
	Food freezer compartment (four-star compartment)		n/a	
j)	Power cut safe ("temperature rise time")		10	h
k)	Freezing capacity		2	kg/24h
l)	Climate Class ⁶		ST	
m)	Airborne acoustical noise emissions		37	dB(A) re1
n)	This is a built-in appliance			

¹ Household refrigerating appliances categories: 1 = Refrigerator with one or more fresh-food storage compartments; 2 = Refrigerator-cellar, Cellar and Wine storage appliances; 3 = Refrigerator-chiller and Refrigerator with a 0-star compartment; 4 = Refrigerator with a one-star compartment; 5 = Refrigerator with a two-star compartment; 6 = Refrigerator with a three-star compartment; 7 = Refrigerator-freezer; 8 = Upright freezer; 9 = Chest freezer; 10 = Multi-use and other refrigerating appliances

² Scale: A+++ (most efficient) to D (least efficient)

³ Based on standard test results for 24 hours. Actual energy consumption will depend on how the appliance is used and where it is located.

⁴ 'one-star compartment': a frozen-food storage compartment in which the temperature is not warmer than - 6 °C; 'two-star compartment': a frozen-food storage compartment in which the temperature is not warmer than - 12 °C; 'three-star compartment': a frozen-food storage compartment in which the temperature is not warmer than - 18 °C; 'three-star compartment': a frozen-food storage compartment in which the temperature is not warmer than - 18 °C and with a minimum freezing capacity

⁵ 'other compartment' means a compartment, other than a wine storage compartment, intended for the storage of particular foodstuffs at a temperature warmer than + 14 °C

⁶ Climate class SN: This appliance is intended to be used at an ambient temperature between +10°C and +32°C; Climate class N: This appliance is intended to be used at an ambient temperature between +16°C and +32°C; Climate class ST: This appliance is intended to be used at an ambient temperature between +16°C and +38°C; Climate class ST: This appliance is intended to be used at an ambient temperature between +16°C and +43°C'